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По просьбе редакции журнала &quot;Доберман&quot; я задал несколько вопросов
владельцу питомнику Эрике Сокол.  

- Несколько слов о Тахи и о Вашей семье.

- Тахитотфалу - маленькое местечко с населением 300 000 жителей расположено на
реке Даньюб в 25 км от Будапешта. Река разделяет деревню на дне части. Тахи - очень
красивая холмистая местность, это популярное место отдыха. Летом сюда на уикэнд
приезжает много отдыхающих со всей Венгрии. Mы живем в большом частном доме с
огромным садом, это идеально для содержания и питомнике большого количества собак.
Нам нравится жить и этом уютном загородном местечке, которое и то же время
расположено совсем недалеко от столицы. У нас двое детей - 12-летний Адам и
10-летний Христиан, они, как и мы, любят собак, рядом с ними они выросли.

В 1981 году на свадьбу нам подарили щенка - суку добермана. Это была, наша первая
собака, которая, честно, говоря, не отличалась выдающимся экстерьером, но мы ее
очень любили. Однажды мы повезли ее на выставку. Атмосфера выставки произвела на
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нас огромное впечатление, и с тех пор мы не пропускали ни одной венгерской выставки
собак. Два года спустя в помете от пашей первой собаки родился чемпион.

Путь к успеху был, однако, длинным и трудным. Если бы мне сейчас пришлось начинать
заниматься разведением, то я уже знала бы, с чего начинать, чтобы сэкономить время и
материальные средства и не делать бесплодных попыток. Тогда мы были слишком
молоды - мужу 21 год, мне -18. У нас не было ни опыта, ни средств, а была всего одна
сука с очень посредственной родословной. Однако уже тогда доберманы запали нам в
душу. Это, на наш взгляд, самые благородные, элегантные и впечатляющие собаки,
которые очень преданы своим хозяевам.

Если бы мне представилась возможность начать все сначала, то первое, что я сделала
бы - купила двух сук с хорошей родословной из известного питомника. Таким образом,
мы смогли бы сэкономить 5-6 лет. Однако этот период не прошел даром, он дал нам
большой опыт и, в конечном счете, благоприятно сказался на разведении собак нашего
питомника в целом.

С 1983 года мы смогли принимать участие и в других важных выставках собак за
рубежом. Более того, мы начали вязать наших сук с зарубежными производителями и,
таким образом, наши успехи в разведении медленно, по стабильно пошли на улучшение.

Безусловно, это требовало больше работы, огромной энергии, так как нам приходилось
много путешествовать, ездить на Запад, а эти поездки были очень дорогостоящими.
Вырастить в Венгрии хорошую собаку, которая будет представлять интерес в Европе,
гораздо сложнее, чем на Западе - это требует больших усилий и материальных затрат.

В общей сложности в питомнике получено 30 пометов; из них 24 от импортных
производителей из Италии, Германии, Швейцарии, Нидерландов, Франции и Австрии.

- Какие собаки из Вашего питомника получили известность в Венгрии и за рубежом, и
кого Вы можете назвать гордостью Вашего питомника?
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- Первый помет от Графа Квиринуса в. Ниирландс Штам появился в нашем питомнике 8
лет тому назад. Сука из этого помета Тахи-Реме Джина была вывезена в Германию и
хорошо зарекомендовала себя на выставках. Она дала несколько щенков-чемпионов.

Тахи-Реме Джуди (Ибис ф. Фран-кенхорст - Наплементе-Тинти) родилась 6 лет тому
назад. Она стала одной из лучших сук-производительниц, но, к сожалению, она уже
умерла. Нашему первому Интерчемпиону Тахи-Реме Лерри (Гомон ди Камповалано -
Наплементе Тинти) сейчас 5 лет.

Его сестра Лиз дала очень удачный &quot;W-помет от Квиринуса, из которого пять
щенков в дальнейшем получили CACIB.

В настоящее время Лиз снова ожидает щенков.

Тахи-Реме Нурза (Граф Гидо ф. Франкенхорст - Тахи-Реме Джуди) -очень элегантная
выставочная собака, имеющая несколько CACIB. Она очень хорошо показывается и
смотрится в ринге. У нее уже есть, с моей точки зрения, весьма успешный
&quot;С&quot;-помет от Графа Квиринуса в. Ниирландс Штам. Щенкам сейчас чуть
больше года. В настоящее время мы снова ожидаем от нее помет.

Портос-Нико (Mapueнбург'с Дарк Даймлер - Тахи-Реме Джуди) в апреле этого года стал
победителем в Нюрнберге (Германия). Однопометник Портоса - Пако - также
неоднократно побеждал на выставках в Венгрии.

Наибольшую известность получили наши собаки, которые являются потомками Графа
Квиринуса в. Ниирландс Штам и Тахи-Реме Лиз: Тахи-Реме Валли (Победитель IDC 1096
года в классе юниоров), многократные победители выставок Тахи-Реме Ванда,
Тахи-Реме Винчико, Тахи-Реме Велло (призер Всемирной выставки в Будапеште и
имеющий много других побед, живет в Москве).

Удачный помет получен от Гомона ди Камповалано и Тахи-Реме Нины: неоднократный
победитель выставок Тахи-Реме Ксинди и Тахи-Реме Ксаро (однопометник Ксинди),
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который живет в Москве и имеет уже много титулов. Все они являются гордостью
нашего питомника.

Также очень многообещающие молодые собаки питомника. Это щенки от Нурзы и Графа
Квиринуса: Карамель и Кок, живущие в Венгрии; Каспер живет в России, Клайд - в
Германии, их брат на Украине.

М. Степура. См. продолжение в  журнале &quot;Доберман&quot; 1/98 

 4 / 4


